

**Auszug aus der Niederschrift  
über die 02. Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, Tourismus und  
Gesellschafteraufgaben am 25.03.2021**

**Zu TOP: 5.1**

**Änderungsantrag zu TOP 9.8 - Beschilderung Mägdebrunnen**

**Einreicher: Stefan Bauschke, CDU/FDP-Fraktion**

**Vorlage: AN 0070/2020**

Frau Behrendt geht auf den vorliegenden Antrag AN 0070/2020 ein.

Es entspricht der Zeit, dass gewisse Inhalte für Gäste aber auch für Stralsunderinnen und Stralsunder digital abgebildet werden. Sowohl auf der Internetseite der Stadt als auch auf der Seite der Tourismuszentrale sind Informationen zu Sehenswürdigkeiten verfügbar. Aufgrund vieler anderer Anbieter ist die Verwaltung bemüht, in Zusammenarbeit mit dem Stadtarchiv die Informationen adäquat aufzubereiten.

Frau Behrendt führt aus, dass die Verwaltung zwei Ansätze erarbeitet hat, wie die Informationen zukünftig noch besser bereitgestellt werden können.

1. Die Tourismuszentrale überarbeitet momentan ihren Webauftritt, hierzu gab es im Vorfeld konzeptionelle Überlegungen, welche Sehenswürdigkeiten abgebildet werden sollen. Die Daten werden auch mobil abrufbar sein.
2. Es existiert bereits eine digitale Stadtgrundkarte, basierend auf WebGIS (Geoinformationssystem). Frau Behrendt demonstriert die Handhabung anhand der Themenkarte „Jüdische Gedenkorte in Stralsund“. Die Karten sollen aufgearbeitet und besser bekannt gemacht werden, damit sie entsprechend genutzt werden.

Herr Werner schlägt vor, die Integration zwischen der Website und dem Geoinformationssystem zu verstärken. Aus seiner Sicht ist der Zugang über das GIS eine Sackgasse. Die Karten sollten auf der Stralsund-Seite integriert werden und so im Kontext bleiben.

Herr Pantermöller erfragt, ob es möglich ist, den Standort des Nutzers auf der Karte anzuzeigen, welcher die Karte mobil nutzt. Frau Behrendt nimmt die Anregung mit.

Herr Schwarz lässt darüber abstimmen, ob der Antrag als umgesetzt betrachtet werden kann.

Abstimmung: 9 Zustimmungen      0 Gegenstimmen      0 Stimmenthaltungen

Herr Schwarz bedankt sich bei Frau Behrendt und Herrn Kretzschmar für die Präsentation.

Der Präsident wird durch die Geschäftsführung des Ausschusses über das Beratungsergebnis informiert.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Gaby Ely

Stralsund, 20.04.2021